

Descriptif :

Des élèves de 5e et 4e ont participé cette année à la Cordée Reporter sur les métiers du numérique. Ils ont réalisé une « Une » de journal sur leurs expériences que vous trouverez dans cet article.

Des élèves de 5e et 4e ont participé cette année à la Cordée Reporter sur les métiers du numérique. Organisée par l'Université et en partenariat avec le lycée Saint-Exupéry, des collégiens, lycéens et étudiants ont travaillé ensemble pour découvrir le monde du numérique. Ce projet a donné lieu à de nombreuses rencontres avec des étudiants de l'IUT, avec des universitaires, des chefs d'entreprises, des intervenants comme l'ADEME. Les collégiens ont pu interviewer des professionnels et s'intéresser à leurs parcours ce qui leur a permis de commencer à réfléchir à leur propre avenir.

C'est dans ce cadre qu'ils ont réalisé une « Une » de journal sur leurs expériences que vous trouverez dans cet article.

Nous remercions l'Université pour cette Cordée ainsi que tous les élèves : des 5e aux étudiants en passant par les 4e et les lycéens.

Document joint

 "UNE" (PDF de 474.4 ko)